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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ３１  見 谷  喜代三 

２ ３０  皆 川  信 正 

３ １８  田 中  義 乃 

４ ２９  堀 川  秀 樹 

５ ２７  野 嶋  祐 記 

６ ２３  下 畑  健 二 

７ １３  池 上  優 徳 

８ ３２  加 藤  貞 信 

９ ３  髙 田  稔 浩 

１０ ９  山 田  文 葉 

１１ ６   野  早智代 

１２ １５  近 藤  實 

１３ ２１  村 田  耕 一 

１４ １  宮 岡  勝 也 

１５ ５  浦 上  逸 人 

１６ ２  佐 野  弘 

１７ ２６  今 村  辰 和 

１８ ２０  伊 藤  洋 一 

１９ ２５  鈴 木  正 樹 

２０ １２  岩 佐  武 彦 

２１ １０  寺 島  恭 也 

２２ ４  漆 﨑  與 

２３ １１  津 田  かおり 

２４ ２４  奥 島  光 晴 

２５ ８  酒 井  良 樹 

２６ １９  藤 田  諭 

令和５年６月定例会 

氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 見谷 喜代三 
１ 次期市長選に向けた東村市長の思いについて 市長 

一真会 

 皆川 信正 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 浸水対策について 

３ 空家対策について 

４ 福井縦貫線拡幅について 

５ ペット葬儀場の建設等に係る許可について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

新政会 

 田中 義乃 

１ 北陸新幹線福井開業に向けて 

 （１）商業施設 

 （２）開業イベント 

２ 学校教育について 

 （１）生成ＡＩの活用と課題 

 （２）金融教育 

３ 養浩館庭園と葵会館について 

市長等 

 

 

〃 

 

 

〃 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ お年寄りの運転免許証の返納促進にも効果があると思われる富山市が

取り組む市内在住の65歳以上の方が対象のおでかけ定期券について 

２ 医療的ケア児の現状把握について 

３ 市役所本館の時間外窓口の問題点について 

４ 中心市街地における食品スーパーの必要性とプリズム福井の動向につ

いて 

５ 福井市の観光の課題について 

６ 福井市の観光戦略について（ふくいＭａａＳ） 

７ 都市間交流による広域連携プロモーションについて 

８ 県外からの観光誘客につながるふくい桜まつりや福井フェニックスま

つりの実施方法や内容を大胆に見直すことについて 

９ 福井県が北陸新幹線福井開業に向けてイベントスケジュールを発表し

ているが、福井市も共催するべきでは？ 

市長等 

 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ 中心市街地活性化について 

２ 入札制度について 

市長等 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ 災害対策の推進について 

 （１）危機管理体制の見直し 

 （２）生活再建支援の官民連携 

 （３）市民への防災意識啓発 

２ 第２次福井市都市交通戦略について 

３ 障がい者福祉の充実について 

４ 学校管理下の事故予防について 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 池上 優徳 

１ 国道８号について 

２ 介護予防・日常生活支援総合事業について 

市長等 

〃 

新政会 

 加藤 貞信 

１ 福井市のまちづくりについて 

 （１）将来都市像 

 （２）市北部（森田・河合地区）のまちづくり 

２ 福井市北部地域学校規模適正化について 

 

市長等 

 

 

市長及び 

教育長等 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

市民クラブ 

 髙田 稔浩 

１ 福井市役所の障がい者雇用および障がい者である職員の処遇について 

２ 避難所に指定されている学校施設について 

３ 交通弱者に対する移動手段の確保について 

４ ふくい桜マラソンの参加資格について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 学校教育の取組について 

２ 災害時の避難について 

３ ジェンダー問題について 

４ 原発推進のＧＸ法について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 野 早智代 

１ 子育て世代が福井駅周辺を利用する時の駐車料金について 

２ 競輪場の子育てイベントについて 

３ 保育士不足の解消について 

４ 市のマッチングアプリの周知拡大について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 近藤 實 

１ 令和４年度福井市一般会計決算の黒字額（実質収支） 

２ 201億円と203億円（市債残高と財政の健全性） 

３ 財政部の部局マネジメント方針 

 （１）令和４年度の成果報告書 

 （２）令和５年度の市債残高 

４ 下水道事業の農業排水分27,500万円を予算計上すべきこと 

５ 水道事業、下水道事業の経常利益等 

６ ふるさと納税寄付額予算について 

７ 自動車損傷事故と道路予算の増額 

８ 環境政策、特にゼロカーボンシティへの取組 

９ 人事異動のあり方について 

10 若草公園復旧工事6,280万円は適切か？ 

11 教科書が記述する性の多様性・ＬＧＢＴへの疑問 

 

市長等 

東村市長 

市長等 

 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

東村市長及び 

吉川教育長 

市民クラブ 

 村田 耕一 

１ 本市の観光文化施策の取組について 

２ 本市の子ども行政について 

３ 高齢者の生活支援について 

市長等 

〃 

〃 

無所属 

 宮岡 勝也 

１ マスク着用の悪影響について 

２ 新型コロナワクチンに関するリスク周知について 

３ ＬＧＢＴ理解増進法の危険性について 

４ 予防医療推進について 

５ 食料自給率を上げていくことについて 

６ 昆虫食の危険性について 

７ 政治を身近に感じてもらうことについて 

８ 自治会加入率を高めることについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 浦上 逸人 

１ 地域コミュニティーへの取組について 

 （１）自治会加入の推進 

 （２）市有施設の利用促進 

 （３）地域担当職員制度の運用 

２ 市職員の働き方改革について 

 （１）ペーパーレス化の推進 

 （２）総労働時間の削減 

 （３）人材育成の推進 

市長等 

 

 

 

〃 

 

 

 

一真会 

 佐野 弘 

１ 商工業について 

 （１）高付加価値化への支援の取組 

 （２）脱炭素化への取組 

２ 教育・子育てについて 

 （１）学校現場の多忙常態化の解消 

 （２）一人親世帯・共働き世帯など、子どもの育つ環境を社会全体で支 

    える仕組みづくり 

３ 農林水産について 

 （１）農林水産業の分野ごとの生産額・人口の推移 

 （２）農産物の販路拡大への取組 

４ 地域振興について 

 （１）道路整備のビジョン 

 （２）自治会の役割と加入率 

市長等 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

一真会 

 今村 辰和 

１ 選挙ポスター掲示板の設置場所について 

２ 福井市施設マネジメントアクションプランについて 

市長等 

〃 

新政会 

 伊藤 洋一 

１ 働き方改革や原材料価格高騰に係る公共工事について 

２ 河川改修中の災害対策について 

市長等 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ マイナ保険証の問題について 

２ 地域おこし協力隊への行政支援のあり方について 

３ アリーナ構想への市の支援のあり方について 

４ 学費支援強化の必要性について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 岩佐 武彦 

１ 足羽川を活用した新たな観光誘客について 

２ 児童のコロナ後の活動再開について 

３ 市街化調整区域の見直しについて 

４ 自転車のヘルメット着用について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 

１ 無縁遺骨と本市墓地公園の現状と今後について 

２ 消防用設備等の定期点検の実施率について 

市長等 

〃 

一真会 

 漆﨑 與 

１ 福井市南部スマートインターチェンジについて 

２ 高齢者の買い物支援と移動手段の確保について 

市長等 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

公明党 

 津田 かおり 

１ 心と体を守る取組について 

 （１）「こころの体温計」の導入 

 （２）足こぎ車いす「コギー」の活用 

 （３）男性のＨＰＶワクチン接種 

２ 空き家・空き家予備軍の現状と今後の対策について 

３ こども家庭庁発足に伴う本市の取組について 

４ 図書館のさらなる充実について 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 奥島 光晴 

１ ６月補正予算案について 

２ 小・中学校教諭の残業について 

３ 子どもの新たな居場所について 

市長等 

〃 

〃 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ 市民サービスの充実について 

２ 市民に分かりやすい情報発信について 

３ ゼロカーボンシティの実現と電気料金高騰について 

市長等 

〃 

〃 

新政会 

 藤田 諭 

１ 災害に強いまちづくりについて 

２ 農業支援について 

市長等 

〃 

 


